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【第1号報告】平成27年度事業計画報告の件
【第2号報告】平成27年度収支予算報告の件
【第1号議案】平成26年度事業報告承認の件
【第2号議案】�平成26年度収支決算並びに監

査報告承認の件
【第3号議案】任期満了に伴う役員改選の件

第３回通常総会を開催

6月15日㈪　 於:よこすか平安閣

6月15日㈪、よこすか平安閣に於いて公益社団法人
横須賀法人会『第3回通常総会』が開催された。

当日は、横須賀税務署 須藤尚志署長、横須賀県税事
務所 海老原隆所長を始め、友誼団体等から多くのご来
賓に臨席を頂き、菅原英明会長を議長に議事が進行さ
れた。

菅原会長は、冒頭の挨拶で「平成26年度は、皆様の
ご理解とご協力で、e-Tax利用推進の税広報等の税務
行政への協力、税制改正要望活動、研修会・講演会等
の経営支援事業、米海軍第７艦隊音楽隊演奏会等の社
会貢献活動と、公益事業について順調に実施すること
ができた。

特に、青年部会の租税教室事業、女性部会の『税に
関する絵はがきコンクール』事業など、租税教育活動
が充実したこと、新たに『税務コンプライアンス自主
点検チェックシート』の利用を積極的に推進した」と、
事業経過を報告し「引き続き『国家と社会に貢献する』
という法人会の社会的責任を果たすべく、皆様のご理
解とご協力をお願いしたい」と述べた。

報告事項と議案は次の通りで、全ての議案が満場一
致で承認された。

第１号議案・平成26年度事業報告承認の件では、先
ず会員推移について、今年3月末会員数は2,913社（内
賛助会員数120）で、昨年より48社減少したと発表さ
れた。

続いて、本部・地区会・支部・部会等の会議が139
回開催され、税務や経営、一般教養等々、広い分野に
亘って開催された講演会や研修事業は94回、延べ
2,402名が参加するなど（親睦事業を除く）、会員の研
さんや地域社会に向けた当会の活動などが報告され
た。

また、第３号議案・任期満了に伴う役員改選の件で
は、65名（内新任13名）の理事、２名の監事候補者
が1人ずつ読み上げられ、全員が異議なく承認され、
総会が閉会した。（6・7頁参照）

総会終了後に開かれた臨時理事会では、菅原氏が会
長に再任され、副会長８名も全員の留任が決まった。

続いて行われた功労者表彰式では、総勢40名・７団
体に対して、会長表彰状と会長感謝状の贈呈、会員増
強功労者・厚生制度推進功労者への感謝状の贈呈が行
われた。（7頁に受彰者参照）

ご来賓の挨拶では、横須賀税務署 須藤署長、神奈
川県横須賀県税事務所 海老原所長、東京地方税理士
会横須賀支部 酒井啓一支部長から、それぞれ当会に
対して心強い激励の言葉を頂いた。

＊＊＊総会議案書を差し上げます。＊＊＊
法人会事務局までご連絡願います。

TEL  046－825－7100

Y o k o s u k a  H o u j i n k a i
特集　第３回通常総会開催
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税と経営・社会貢献で公益の使命を果たす
主なご来賓の皆さま

税と経営・社会貢献で公益の使命を果たす

平成27年度事業計画重点事項
1．公益事業
　⑴ 税知識の普及並びに納税意識の高揚を目的とする

事業の開催
　　　○税務・税制に関する説明会・研修会の開催
　　　　 『e-Taxの利用推進』等への周知・広報および

関連事業の開催
　　　○ 租税教室の開催並びに支援・租税教育関連事業

の開催
　⑵ 税制及び税務に関する調査研究並びに提言に関す

る事業の開催
　⑶地域企業の健全な発展に資する事業の開催
　⑷地域社会への貢献を目的とする事業の開催
2．収益事業
　⑴ 福利厚生制度等の推進
3．その他事業�
　⑴ 会員増強
　⑵会員支援事業
　　　○親睦会・異業種交流会等の開催

                   平成27年度収支予算　　総会資料 正味財産増減計算書より

収　入　の　部 ＊公益事業費
　・税の広報活動・租税教育活動
　・研修会・講演会
　・社会貢献活動
　・会報発行など

＊収益事業費
　・異業種交流会
　・親睦事業
　・会員増強活動など

支　出　の　部

収入予算額
5,053万 会費収入

3,521万
69.7%

助成金
1,313万
26.0.%

事業収入 28万 0.6%
受取負担金 124万 2.5% 雑収入他 67万 1.2%

公益事業費
3,214万
63.4%

収益事業費
988万
19.5%

管理費
868万
17.1%

支出予算額
5,070万
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子供の頃から夢や目標が持てた環境
藤崎　お二人の幼少期の頃のお話からうかがいたいと
思います。菅山さんはバレーボールを始められたきっ
かけは ?
菅山　私は、物心ついた時からバレーボールが大好き
でした。母がママさんバレーをしていて、いつも練習
について行きました。その影響で、小さい頃からバレー
ボールの選手になりたいと思っていました。
　昔から、こうなりたいとか、全日本に入りたいとか、
夢や目標をいつも寝る前に妄想していて、ずっと自分
は変なのかと思っていたら、結婚して主人に話すと「俺
もそうだった」と、「それは変なのではなく、大事な
イメージトレーニングで、小さい頃から自然にイメー
ジトレーニングができていたから、夢が叶ったのでは
ないか」と言われました。
飯沼　僕は、3歳から水泳を始めたのですが、もとも
と虚弱体質で、喘息やアレルギーで毎日病院に通うよ
うな体の弱い子供でした。それでお医者さんに水泳を
勧められたのです。水泳が楽しくなって、小学校2年
生の時には選手コースで朝練も入れて週に10回位泳
いでいました。小学校の時は、ほかにサッカー・習字・
数学・英語と自ら親に志願して通っていました。忙し
いけど、そうやって頑張っている充実感が好きでした。
　菅山さんもそうですが、僕らのように子供のうちに
好きなことを見つけられるというのは恵まれていると
思います。最近は、何がやりたいか分からない子供が
多いんです。練習は大変だけど楽しいということを見
つけられるように環境を整えることは重要だと思いま
す。
　スポーツは、頑張れば頑張るほど結果が出ますから、
努力をして目標を高く持って、仲間も増えて、スポー
ツを通してそれが自分の財産になっていくのが実感で
きます。

スポーツに青春を賭けた日々
菅山　小学校・中学校・高校と、とても練習が厳しくて、
でもその厳しさがあったからこそ今の自分があると感
謝しています。
　今は指導者のほうが気を使ってしまいますけどね。も
ちろん暴力はいけませんが、理不尽に怒る指導者を、
子供は受け付けないですからね。子供は、成長してほ
しいとか、勝たせたいという思いで自分のことを怒って
くれているのか、ただ気分で怒っているのか、分かるん
ですね。
　高校時代は寮生活でしたから、毎日二列に並んで登
下校して、朝から晩まで皆一緒で自由な時間はありま
せんでした。バレーボール以外のことを考えるなと言わ
れて、男の人と話をしてもいけませんでした。修学旅行
にも行っていません。
藤崎　菅山さんはバレーボール一筋でしたが、飯沼さ
んは、色々されていくなかで、ライフセイバーになられ
たきっかけは ?
飯沼　サッカーとの両立が段々と難しくなって、水泳を
選びました。高校に入ってからは毎日20㎞泳ぎました。
朝練と放課後、授業の時間より長かったですね。僕も
修学旅行に行けずに、坊主頭で青春は全部水泳でした。
　でも、３年間でタイムが１秒しか縮まなかったのです。
周りの仲間がどんどんタイムを上げるなかで、自分にとっ
ては切実な問題で、時計や数字を見るだけで過剰に反
応するくらい追い込まれて、電車やバスを何度も乗り過
ごして親に迎えにきてもらうこともよくありました。3年
間終わって楽しめていなかったですし、白くて細くてま
だまだ体も強くなっていなかったんですね。

ライフセイ
バー

ビーチバレ
ー

左から藤崎さん・飯沼さん・菅山さん

飯沼誠司さん、菅山かおるさん
トップアスリート２人が講演

Y o k o s u k a  H o u j i n k a i
総会講演会



5

ライフセイビングとの出会い
　大学に行って、これからどうしようかと考えていた時に、
たまたまライフセイビング部があってライフセイバーの
映像を見せてもらいました。もの凄い逞しい人たちが実
際に救助しているシーンや、大きな波に向かってレースを
しているシーンを見て、この逞しさが自分にはないんだ
と気づき、そこで初めて出会ったライフセイビング部に
入りました。競泳で楽しめていなかった自分に新たなチャ
レンジが必要だと思って転向しました。

藤崎　菅山さんは、実業団で活躍され、全日本代表に
なられましたね。プロの世界はいかがでしたか?
菅山　はい、私は大学ではなく実業団を選びました。
高校時代の練習は厳しかったですけど、例えば『春高
バレー』で優勝したり、結果が出るとその嬉しさや喜
びが次の目標に繋がります。実業団に行ってさらに全
日本代表に入りたいと思いました。小田急、JTとお世
話になりましたが、チームメイトは仲間ですが、ライ
バルでもあります。試合の時は一つになって勝とうと
なりますが、日頃の練習は皆レギュラーを目指して常
に競い合いです。私は、実業団でも指導者に恵まれて、
全日本にも呼んでいただきました。
飯沼　ライフセイビングも過酷な練習を日々繰り返し
ます。自然が相手で毎日違う環境のなかで、いかに早
く人命を救うかということが基本で、そのレベルを上
げるために競技があります。競技としては、ビーチフ
ラッグスが有名で皆さんも知っていらっしゃると思い
ますが、実は海20種目、プール20種目ほどあって、
世界大会は海２日間、プール２日間と４日間にわたっ
て行われます。
　高校時代のもやしっ子は、大学3年の時には世界大
会に出るまでに鍛えられました。
　現在、日本のライフセイビング競技のレベルは世界

ライフセイバー　飯沼 誠司さん

Challenge Forever ～夢をかたちに～

８位にいます。２年に一度世界大会がありまして、来
年のオランダでの世界大会の目標は6位まで上げてい
くことです。
藤崎　飯沼さんは、テレビにもよく出られてご活躍で
すが ?
飯沼　ライフセイビングを広く知って頂きたいと思っ
て、出させていただきました。俳優・タレント・モデ
ルと、色々と挑戦することでライフセイビングをア
ピールできればと思いました。映画『海猿』やバラエ
ティ番組の『ジャンクスポーツ』など、色々な方と出
逢うことができてとてもいい勉強になりました。

ビーチバレーへの転向
藤崎　菅山さんはインドアからビーチバレーへと転向
しますが、そのきっかけは?
菅山　ビーチバレーの最初の印象は、砂場で遊んでい
るだけの、そんなに真剣なスポーツだと思っていませ
んでした。
　インドアを引退して、試合を見に行く機会があって、
これなら自分もすぐにできると思いました。何であん
なに簡単なボールを打てないのだろう、拾えないのだ
ろうって見ていました。
　でも、実際にやってみると、レシーブもまともにで
きなければ、スパイクも空振りです。外で、砂の上で
プレーすることがどれだけ大変なのか分かりました。
　初めは一般の方と試合をして全く通用せず、2〜3点
しか取れずに負けてしまって、それで、子供の頃の気
持ちがまた湧いてきて、もう一度ゼロから真剣に取り
組みたいと思ったのがビーチバレーに転向したきっか
けです。
　最初は水着でのプレーにも抵抗がありましたが、試
合になれば集中できるものです。
　ビーチバレーは、オリンピックをはじめ世界各国で

ビーチバレー　菅山 かおるさん

チ ャ レ ン ジ フ ォ ー エ バ ー

M I N A T O
総会講演会
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とても人気の高いスポーツですから、日本でも、もっ
と多くの方にビーチバレーの楽しさを知ってもらいた
いと思いますね。

ライフセイバーと海の正しい知識を
飯沼　世界では１分30秒に一人が水難事故で亡くなっ
ています。日本はその数値を上げている溺水大国と言
われています。それでも、ライフセイバーは、通年で
職業にしていくのは難しい現状があります。夏の時期
だけ日雇いで、朝からビーチクリーンをして、若者の
ジェットスキーを注意して逆に怒られ、救助に行った
ら酔っ払いに『遅い』と怒られて、たまに夕陽を見な
がら切なくなります。

海外では、ライフガードという職業もありますが、
日本では消防や海上保安庁の水難救助でもその技術や
スピードがなくて、ライフセイバーにしかこのスキル
がないのです。

ですから、競技の魅力を伝えながら、ライフセイバー
の社会的な必要性をアピールして、地位を向上させな
ければといけないと思っています。海外では日本人が
観光客で一番溺れると言われています。ライフセイ
バーに馴染みがなくて、海水浴に行ったらまずライフ
セイバーがどこにいるのかを探すといった正しい知識
がないからなのです。横須賀も海に囲まれているとこ
ろですので、教育という段階からぜひ考えて頂きたい
と思います。

子供たちにスポーツの楽しさ伝える
飯沼　西村晃一（ビーチバレー選手）さん達と、震災
から外で遊べない東北の子供たちにスポーツの楽しさ
を伝える活動をしていますが、一人でも多くの子供た
ちと触れ合うことで、10年後20年後に再会した時、あ
の時に出会えたから頑張ったんですって言われるよう
な、何かが変わるきっかけを作ってるあげることが大
事で、少しでもその力になれたらいいと思っています。
菅山　私の出身地でもある、宮城県の楽天コボスタジ
アムの前にビーチを作って子供たちに開放するんです
が、私も小さい時からバレーボールのできる環境を
作ってもらえたように、イベントを通じて子供たちが
いろんなスポーツに興味を持って、目標を持って、夢
を持ってできるような気持ちになってもらえたらいい
と思っています。この活動は、ぜひ続けて行きたいと
思っています。
藤崎　イベントに行くと子供たちの熱気とパワーがハ
チ切れそうに伝わってきて、逆に元気をもらって来ま
すね。横須賀では今年も『Save the Beach』という
イベントが開催されますので、ぜひたくさんの方に参
加して頂きたいですね。

　『Challenge Forever（チャレンジ フォーエバー）
夢をかたちに』というテーマでしたが、最後に飯沼さ
んにこれからの抱負をお願いします。
飯沼　今年から日本代表監督なりましたので、まだ一
回も大会をこなしていないのですが、7月に宮崎県で
国際大会がありますので、そこからいい発進をして来
年の世界大会に向けてチャレンジしていきたいです。
ライフセイビング競技の魅力を伝え続け、ライフセイ
ビングから社会を変えていきたいと思っています。日
本は水に囲まれた島国ですから、水の文化をちゃんと
発信していくことが使命だと思っています。また、ジュ
ニアの育成・教育にも力を注ぎながらやっていきます。
地元の子供たちが地元の海を守れる大人になっていっ
てほしいのです。

プロフィール
飯沼�誠司（Seiji�Iinuma）
　プロライフセイバー・俳優・タレント
　1974年12月18日生まれ　東京都出身　身長176cm
　東海大学体育学部卒　早稲田大学大学院卒
　大学時代はライフセイビング競技の花形種目アイア
ンマンレースをメインに活躍する。
　大学卒業と同時に、オーストラリアが主催するアイ
アンマンレースのワールドシリーズ「ワールド・オー
シャンマンシリーズ」に日本代表として選出、日本人
ライフセイバーとしては初めてのプロ契約を果たす。
　2006年に「館山サーフクラブ」を立ち上げ、現在
も水難救助の第一線に立ち、海岸の安全と環境を保全
する活動を行っている。世田谷スイミングアカデミー
総合監修・館山サーフクラブ代表
　奥様は女優でタレントの中山エミリさん
■2010年　ライフセイビング世界大会準優勝
■ 2012，2014年　ライフセイビングユース日本代

表監督
■2014年　早稲田大学学術院社会人修士修了

菅山�かおる（Kaoru�Sugayama）
　プロビーチバレーボール選手
　1978年12月26日生まれ　宮城県出身　身長169cm
　春の高校バレー優勝。その後小田急ジュノーの廃部
を機にJTマーヴェラスへ移籍。
　インドア日本代表として活躍し、『かおる姫』の名
で一躍有名になりインドア引退後は、2009年にビー
チバレーに転向。
　その後ビーチバレー日本代表の西村晃一と結婚、出
産を経て２児の母として、現在さらに復帰に向けて活
動中。
■2005年　ワールドグランプリ全日本代表
　ワールドグランドチャンピオンズカップ全日本代表
　Vリーグレシーブ賞
■2006年　ワールドグランプリ全日本代表
　世界選手権全日本代表／アジア大会ドーハ全日本代表
■ 2010年　ビーチバレー・ツアー最終戦では2年目

にして準優勝

Y o k o s u k a  H o u j i n k a i
総会講演会
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M I N A T O
永年の功労・顕著な貢献を称え

40名・7 団体に 会長感謝状など授与
　第３回通常総会終了後に行われた功労者表彰式では、当会表彰規程により、退任役員の会長表彰、各支部・部会
等推薦の功労者の会長感謝状、並びに会員増強功労者・厚生制度推進功労者表彰で、総勢40名・７団体が栄えあ
る受彰となった。今年度受彰者は次のとおり。（順不同・敬称略）

1．退任役員
栄田　俊一・赤穂　一義・大川　　渉・山口　仁勝
石渡　忠孝・田村　好男・加藤　静子
井上はま子・渡辺　淑子・故久保寺　進

会 長 表 彰 状 表 彰

1．支　部
米が浜日の出支部　外崎　信一 上 町 支 部　今井　邦幸
根 岸 支 部　山崎　　務 久里浜東支部　臼井　　尚
久里浜中央支部　渋谷　　篤 久里浜西支部　田中　　茂
大 楠 支 部　鈴木　　魁 三崎第２支部　高木　民也

会 長 感 謝 状 表 彰

1．個人表彰
金　　賞　菅野佐代子・石寺　住男・内藤　義和
銀　　賞　久米　章博・松下　和代
銅　　賞　海老原　平・森　恵理子
努 力 賞　 桜井　邦洋・菅原　英明・益子　健一 

関矢　和吉・金井　鐵心・佐藤　周一�
柏谷　俊彦・鈴木　孝博・小林　久美 
立川志保美・牧内　和之

会 員 増 強 功 労 者 表 彰

1．優秀推進員
　大同生命保険㈱ 湘南支社 横須賀営業所
　　　森　恵理子・立川志保美・小林　久美
　AIU損害保険㈱ 横浜支店
　　　牧内　和之

福利厚生制度推進功労者表彰

全法連功労者表彰者・県法連功労者表彰者
　6月22日、第2回（一社）神奈川県法人会連合会通常総会並びに法人会功労者表彰式が、横浜ベイシェ
ラトンホテルで開催され、当会より次の6名の皆様が晴れの受彰となった。（順不同・敬称略）

１．（公財）全国法人会総連合 功労者表彰
氏　　名 役　職　等

益子　健一
宇内　澄子

副会長
前女性部幹事

２．（一社）神奈川県法人会連合会 功労者表彰
氏　　名 役　職　等

石寺　住男
府川　　均
井上はま子
中西　清恵

副会長・組織委員長
理事
前理事・前女性部会副部会長
前女性部会副部会長

総会功労者表彰

2．団体表彰
金　　賞　北下浦支部・大津支部
銀　　賞　該当なし
銅　　賞　浦賀東支部 
特別表彰　大同生命保険㈱ 湘南支社 横須賀営業所
　　　　　AIU損害保険㈱ 横浜支店
　　　　　アメリカンファミリー生命保険会社 横浜総合支社
　　　　　東京地方税理士会 横須賀支部
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会長

湘南ダイハツ㈱
菅 原 英 明

副会長

湘南菱油㈱
渡 辺 治 夫

副会長・広報委員長

㈱三春商会
益 子 健 一

副会長・北部地区会長・逸見支部長

㈲桜井商店
桜 井 邦 洋

副会長・組織委員長

㈲テス研
石 寺 住 男

副会長

㈲森定商店
森　　　隆　雄

副会長

関矢産業㈱
関 矢 和 吉

副会長・三浦地区会長

㈲阪本伍一商店
出 口 光 一

副会長

ヤマグチマリーン㈱
半　澤　美恵子

理事・追浜東支部長

㈲日進モータース
細　谷　　　修

理事・追浜支部長

㈲織田化粧品店
織 田 俊 美

理事・田浦支部長

㈱髙戸工務店
髙 戸 輝 男

理事・港南支部長

㈲鈴木燃料

鈴 木 孝 宏

理事・本町支部長

㈲グリーン商会

川 口 伸 一

理事・中央第１地区会長・大滝小川支部長

㈲川島ガラス

川 島 典 男
理事・若松支部長

㈲お太幸

上 原 公 一

理事・米が浜日の出支部長

㈱旭電気工業

堀 内 俊 宏

理事・中央第２地区会長・安浦支部長

㈲山口保険事務所

山 口 智 弘
理事・三春支部長

㈲神守建材社

神 守 陽 一

理事・上町支部長

叶不動産㈲

田　口　穰一郎

理事・南西地区会長・衣笠支部長

㈲すずらん

鈴 木 一 男
理事・公郷支部長

松山商事㈱

松 山 慶 三

理事・池上支部長

㈱片山建設

中 村 正 直

理事・森崎支部長

㈱湘南菱油瓦斯

中 村 徳 久
理事・東部地区会長・大矢部支部長

湘南製餡㈱

望 月 真 澄

理事・内川支部長

㈱エコー産業

久 米 章 博

理事・根岸支部長

㈱リヒロ

當 間 嗣 博
理事・大津支部長

㈲湘南安全硝子

濵　田　　　徹

理事・浦賀東支部長

文明堂印刷㈱

渡 辺 隆 路

理事・浦賀西支部長

㈲加藤工務店

加 藤 隆 夫
理事・久里浜東支部長

㈲三幸商会

根 津 幸 男

理事・南部地区会長・久里浜中央支部長

ジャパンクリエイト㈱

石 渡 清 文

理事・税制委員長・久里浜西支部長

三洋建設㈱

田 中 正 幸

　　　　　　 新役員です！ 
よろしくお願いいたします。

平成27〜28年度

Y o k o s u k a  H o u j i n k a i
新役員名簿
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理事・北下浦支部長

㈲金井保険事務所

金 井 鐵 心

理事・武山支部長

㈱ホンダカーズ

長 島 澄 雄

理事・西部地区会長・長井支部長

㈲大春工務店

山 田 政 春
理事・大楠支部長

㈱ユニワーク

根 岸 利 仁

理事・総務委員長

㈱新都市警備

加 藤 裕 次

理事・事業研修委員長

㈱高橋タイル工業

髙 橋 秀 一
理事・厚生委員長

㈱フロックス

蒲　谷　　　茂

理事・青年部会長

㈱タテイシ建機リース

立 石 文 彦

理事・女性部会長

㈲マルカツ商事

平 野 弘 子
理事

㈱和光商会
渡 邉 弘 一

理事

東京ガスライフバル飯田㈱
飯 田 昌 興

理事

㈱横須賀魚市場
府　川　　　均

理事

三洋㈱

清　水　　　格

理事

かながわ信用金庫

平 松 廣 司

理事

千代田商事㈱

福 西 定 敏
理事

東建設㈱
小 池 克 彦

理事

㈱鈴栄工業
鈴　木　　　透

理事

㈱エビヤ
海老原　　　平

理事

㈱菅野電気工事
菅　野　佐代子

理事

㈱ヤチヨ
鈴 木 孝 博

理事

森川機工㈱
森　川　　　久

理事

㈲いづみタクシー
八 木 達 也

理事・三崎第1支部長

㈲佐藤薬局
佐 藤 周 一

理事・三崎第2支部長

㈲丸石製作所
石 川 康 雄

理事・三崎第3支部長

㈲丸清製麺
石 毛 浩 雄

理事・南下浦支部長

㈱三浦観光バス
根 岸 孝 幸

理事・初声支部長

㈱浜名電工
鈴 木 康 仁

理事

㈱奥山工務店
奥 山 浩 司

理事

㈲プロフィット企画
市 村 健 彦

理事

三浦商工会議所
鈴　木　　　明

理事

㈲香山通産
香 山 厚 子

理事

㈲飯嶋開発
飯 嶋 直 樹

監事

関東化成工業㈱
大 竹 孝 憲

監事

三崎魚類㈱
千 野 博 孝

公益社団法人横須賀法人会
平成27年度・28年度　役員名簿（順不同・敬称略）

e‒Tax宣言!!
申告も納税も、便利なe‒Taxで!

（公社）横須賀法人会は e‒Taxでの申告・納税を
積極的に推進します。

http://www.e-tax.nta.go.jp

M I N A T O
新役員名簿
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Y o k o s u k a  H o u j i n k a i
女性部会 活動報告

４月９日、女性部会は
平成27年度事業報告会
に先立ち一般に公開して

『ふるさと納税』につい
て研修した。

事業報告会では、役員
改選で 平野 弘子新部会
長（㊨写真）をはじめ、
16名の新役員が発表さ
れた。

４月15日（中央第１地区会）、27日（東部地区会）、
５月11日（南西地区会）、13日（南部地区会）と、
各地でマイナンバー制度研修会が開催された。

今秋から配布、来
年から実施される｢社
会保障・税番号制度
=マイナンバー制度｣
の概要と、今から準
備すべき企業の実務
と対応について等を
学んだ。

事業報告会で『ふるさと納税』を研修

各地でマイナンバー制度研修会を開催

女　性　部　会

５／９　よこすかカレーフェスティバル2015
早速お手伝いです！　於：三笠公園

４／９　女性部会『ふるさと納税』を研修　於：セントラルホテル

講師を務めた 高梨 喜裕 税理士

４／ 15　中央第１地区会研修会・事業報告会
於：セントラルホテル

５／ 13　南部地区会研修会・事業報告会
於：セントラルホテル

５／ 11　南西地区会研修会・事業報告会
於：横須賀市はまゆう会館

講師を務めた　　　
社労士　野澤直子先生
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M I N A T O
税理士会のページ・税務署からのお知らせ

については12万円）
　（改正後） 85歳までの1年につき10万円（特別障害者

については20万円）

4．�小規模宅地等の特例の適用対象となる宅地等の面積
等が変わりました。

　小規模宅地等の特例とは、被相続人又は被相続人と
生計を一にしていた被相続人の親族の居住用又は事業
用にしていた宅地等がある場合には、一定の要件の下、
限度面積までの部分については、相続税の課税価格に
算入すべき価額の計算上、一定の割合を減額するとい
うものです。
⑴ 居住用の宅地等の限度面積が拡大
　（改正前）240㎡ ⇒（改正後）330㎡
⑵  居住用と事業用（貸付事業を除く。）の宅地等を選択

する場合の適用面積が拡大
　（改正前）
　　合計400㎡ ⇒（改正後） 合計730㎡まで適用可能

　相続税大増税時代とか聞きますと、相続税対策ばかり
に目が行きがちになりますが、相続税対策は個々に違い
ます｡ まずはこの機会に、ご自身の相続財産を一度リス
トアップし評価額を把握、現時点で問題点があれば解決
しておくことが、相続税対策の第一歩と思われます。
　詳しくは税理士に、ご相談ください。

　平成27年1月1日以後に相続又は遺贈により取得する
財産に係る相続税について、主に次のような改正がさ
れております。

1．遺産に係る基礎控除額が４割引き下げられました。
　 （改正前） 5,000万円+1,000万円 ×法定相続人の数
　 （改正後） 3,000万円+600万円 ×法定相続人の数
　法定相続人の数は、相続の放棄をした人がいても、
その放棄がなかったものとした場合の相続人の数とな
ります｡
　被相続人（亡くなられた人）が遺した相続財産が基
礎控除額を超えると、申告が必要となります。その場
合には、相続の開始があったことを知った日（通常は、
被相続人の死亡の日）の翌日から10 ヶ月以内に、被相
続人の住所地を所轄する税務署に相続税の申告と納税
をしなければなりません。
　年間死亡者数に占める相続税の課税割合は、今まで
は約4.1%程度と言われてきましたが、今回の改正によ
り確実に相続税の申告を必要とする人が増えます｡

2．�相続税の最高税率が50%から55%に引上げられ、
税率構造が変わりました。

　各法定相続人の取得金額において２億円超３億円以下
が45%の税率に、６億円超が55%の税率になりました。

3．�未成年者控除や障害者控除の税額控除額が引き上げ
られました。

⑴ 未成年者控除
　　（改正前）20歳までの１年につき６万円
　　（改正後）20歳までの１年につき10万円
⑵ 障害者控除
　（改正前） 85歳までの1年につき６万円（特別障害者

Vol. 65

ポ イ ン ト
税 理 士 さ

ん の
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相続税改正のポイント
東京地方税理士会　横須賀支部 税理士　石井 理恵子

にせ税理士に
注意してください！

東京地方税理士会横須賀支部

横須賀市平成町2-14-4 横須賀商工会議所３階
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改正相続税法に関する各種情報について
横 須 賀 税 務 署 か ら の お 知 ら せ

・平成27年１月１日に改正相続税法が施行されました。
・国税庁ホームページでは、「相続税・贈与税特集」ページを設置し、相続税の仕組みを分かりやすく解説した「相

続税のあらまし（平成27年分）」などの各種情報を掲載しているほか、法定相続人の数や個別の財産・債務の
金額等を入力することにより、申告手続が必要となるかどうかを判定する「相続税の申告要否判定コーナー」
を公開しておりますので、ぜひご利用ください。

・また、同コーナーを活用した国税庁インターネット番組「Web-Tax-TV」も配信しておりますので併せてご利
用下さい。

・アドレスはこちらから
　「相続税・贈与税特集」　→　https://www.nta.go.jp/souzoku-tokushu/index.htm
　「相続税の申告要否判定コーナー」　→　https://www.keisan.nta.go.jp/sozoku/yohihantei/top
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